
古紙パルプ配合率 70％再生紙と環境に
やさしい大豆インキを使用しています

《市長提出議案》
番　　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

報告第5号 令和3年度太田市下水道事業等会計継続費精算報告書につ
いて － 報告 －

報告第6号 令和3年度決算に基づく健全化判断比率・資金不足比率につ
いて － 報告 －

議案第57号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員
議案第58号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員

議案第59号 令和4年度太田市一般会計補正予算（第4号）についての専決
処分について 省略 承認 賛成全員

議案第60号 令和3年度太田市一般会計歳入歳出決算認定について 決算特別 認定 賛成多数

議案第61号 令和3年度太田市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定
について 決算特別 認定 賛成多数

議案第62号 令和3年度太田市住宅新築資金等貸付特別会計歳入歳出決算
認定について 決算特別 認定 賛成全員

議案第63号 令和3年度太田市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定
について 決算特別 認定 賛成多数

議案第64号 令和3年度太田市八王子山墓園特別会計歳入歳出決算認定に
ついて 決算特別 認定 賛成多数

議案第65号 令和3年度太田市介護保険特別会計歳入歳出決算認定につ
いて 決算特別 認定 賛成多数

議案第66号 令和3年度太田市太陽光発電事業特別会計歳入歳出決算認定
について 決算特別 認定 賛成全員

議案第67号 令和3年度太田市下水道事業等会計決算認定について 決算特別 認定 賛成多数
議案第68号 令和4年度太田市一般会計補正予算（第5号）について 省略 可決 賛成多数

議案第69号 令和4年度太田市国民健康保険特別会計補正予算（第1号）に
ついて 省略 可決 賛成全員

議案第70号 令和4年度太田市後期高齢者医療特別会計補正予算（第1号）
について 省略 可決 賛成全員

議案第71号 令和４年度太田市八王子山墓園特別会計補正予算（第1号）に
ついて 省略 可決 賛成全員

議案第72号 令和4年度太田市介護保険特別会計補正予算（第1号）につ
いて 省略 可決 賛成全員

議案第73号 令和4年度太田市太陽光発電事業特別会計補正予算（第1号）
について 省略 可決 賛成全員

《陳　情》
番　　号 件　　　　　　　名
陳情第27号 社会福祉法人太田市社会福祉協議会に関することについて

議案の審議結果をお知らせします
9月定例会の

総　括　質　疑

《請　願》
番　　号 件　　　　　　　名 結　果

請願第14号「消費税インボイス制度の実施中止を求める意見書」を政府に送付することを求
めることについて 不採択

議案第74号 令和4年度太田市下水道事業等会計補正予算（第1号）について 省略 可決 賛成全員
議案第75号 太田市職員の定年等に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第76号 太田市職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部改正につ
いて 総務企画 可決 賛成全員

議案第77号 太田市職員の降給に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第78号 太田市職員の育児休業等に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第79号 太田市職員の再任用に関する条例の廃止について 総務企画 可決 賛成全員
議案第80号 太田市一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員
議案第81号 太田市職員の退職手当に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第82号 太田市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例
の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第83号 太田市議会議員及び太田市長の選挙における選挙運動用自
動車の使用等の公営に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第84号 太田市議会議員及び太田市長の選挙における選挙公報の発
行に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第85号 太田市体育施設条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成多数

議案第86号 太田市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条
例の一部改正について 都市産業 可決 賛成全員

議案第87号 太田市長期優良住宅の普及の促進に関する法律関係手数料
条例の一部改正について 都市産業 可決 賛成全員

議案第88号 太田市特定公共賃貸住宅条例の一部改正について 都市産業 可決 賛成全員
議案第89号 財産の取得について（太田市総合体育館体育備品一式） 省略 可決 賛成多数

議案第90号 財産の取得について（（仮称）太田西複合拠点公共施設建設
事業用地） 総務企画 可決 賛成多数

議案第91号 太田市社会教育総合センター空調設備改修工事請負契約締
結について 省略 可決 賛成全員

議案第92号 太田市清掃センター解体撤去工事請負契約締結について 省略 可決 賛成全員

●下水道事業等会計
問 受益者負担金の分納誓約者に対す
る対応について伺います。
答 分納誓約は納付者の生活状況等を
確認しつつ、改善できる場合は改善する
という考えのもと交わしていますが、今ま
で滞納者の状況は窓口や電話等で確認
はしているものの、誓約内容の見直しを
行った例はありませんでした。今後は、積

問 太田市立図書館のICT化について、
効率性、利便性の観点から４館同時に導
入することについて、所見を伺います。
答 図書館のICT化は、図書館運営の効
率化や利用者へのサービス向上が期待
できることから、（仮称）太田西複合拠点公
共施設に設置される図書館に導入する予
定です。４館同時での導入については、多額
の費用がかかることから、市民のニーズ
や政策課題の優先度を勘案し検討してい
きたいと考えます。
問 非課税世帯を対象とした国のコロナ
禍、物価高騰対策支援に対し、課税世帯
との間に逆格差が生まれることに関し、市
として支援すべきと考えますが、所見を伺
います。
答 国からの交付金を活用し支援を行い
たいと考えます。
■その他主な質疑、要望等
・令和３年度決算における評価と今後
の財政運営について
・財政調整基金のあり方について
・保育料第２子無償化について
・公共施設マネジメントについて
・水害対策について

学生２人にインタビューしました！

阿
あ べ し ょ う た

部翔太さん

女
お な や は づ き

屋葉月さん

①市の施策や普段は聞けない質問、いろいろな考え
方を聞くことができ、良い経験となりました。

②自主防災組織について興味を持ちました。安全に
暮らすために個人や地域で連携し、自助の意識
を向上させることが大切だと分かりました。

③地域住民の意見を聞き、議会を通してやり取りす
る姿を見て、イメージが大きく変わりました。

④産業に力を入れ、若者にも来てもらえるまちづくり
をして、市内はもちろん、市外、県外の人からも愛
されるまちになってほしいです。

①とても貴重な機会となりました。質問内容も興味
深いものであり、市のさまざまな取り組みについ
て知ることができました。

②個別避難計画にとても興味を持ちました。「自分
の命は自分で守る」という言葉から日頃の備えの
必要性は感じています。高齢者や障がい者は災
害時の対応が難しいそうですが、太田市は一人
暮らしの人を把握していると分かり、安心しました。

③とても深い内容が議会で話し合われているという
ことを今まで知りませんでした。真剣に向き合い、
話し合いをしてくれていることに気付きました。

④さまざまな取り組みを活
い

かし、住みやすくて若者が
多い、魅力的なまちになってほしいです。

①議会を傍聴した感想を教えてください。
②一般質問を傍聴し、興味を持った話題はなんですか？
③傍聴して、議会や議員へのイメージに変化はありましたか？
④これからの太田市に期待することはありますか？

表紙の続き
●介護保険特別会計
問 認知症初期集中支援事業の委託料
と利用者の実績を勘案した上での効果に
対する所見について伺います。
答 利用者は１０人でしたが、医師、介護
等の専門員で構成されたチームによる早
期のアウトリーチや自立生活のサポート
等を必要なタイミングで受けられることに
本事業の効果があると認識しています。
認知症に係る啓発や地域支援ケア向上
事業による認知症サポーター養成講座を
開くなど、利用者の拡大に向けてさらなる
周知を図っていきたいと考えます。

●太陽光発電事業特別会計
問 市営の大規模太陽光発電所におけ
る防犯対策について
答 昨年度は２カ所の発電所において
ケーブルの盗難が発生し、多額の被害額
及び発電ができなくなったことによる売電
収入の減少が生じてしまったことから、防
犯カメラ及び防犯灯の設置とあわせて、
機械警備を導入し、同じような事象が生じ
ないよう、防犯対策の強化を図りたいと考
えます。

極的に面談を行い、状況把握に努め、収
入未済額の縮減を図りたいと考えます。
■その他主な質疑、要望等
・太田市下水道事業審議会の下水道料
金改定の答申を受けたことに対する所
管課の考えについて

（関連記事1ページに）
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